



Le leader du MRC, Maurice Kamto, ne se reconnaît pas dans un texte poétique intitulé « je ne suis pas un héros », en circulation actuellement sur la toile, c'est en tout cas ce qu'indique dans une sortie son porte-parole, Olivier Bibou Nissack.

« ce texte est plein de sous entendus funestes et suspects donnant à croire qu'un projet macabre concernant le Président élu serait quelque part en cours d'élaboration, et son amorce engagée par cette sorte de préparation mentale de l'opinion publique au surgissement d'un "irréparable drame" portant sur la personne du Président élu », regrette le porte-parole du candidat au dernier scrutin présidentiel.

237actu vous livre le texte attribué à Maurice Kamto et la sortie de son porte-parole, Olivier Bibou Nissack

Le President Maurice KAMTO vous parle ! À lire avec beaucoup d'attention.

Je ne suis pas un héros !

Comme ceux qui ont trop de vérité au bout de leurs lèvres, Je sais que seul mon décès me rendra célèbre. Je suis un homme engagé, l'adversité c'est ma sève.

J'espère vous dire "au revoir" avec la main sur le glaive, la main sur le glaive, je vais rester au front.

Je ne vendrai pas ma révolution au plus offrant, La "fortune" me fait bien des clins d'œil, mais pour cela je devrais jeter mon intégrité dans un cercueil.

J'ai refusé, je l'ai fait pour moi c'est vrai, mais je l'ai fait pour vous aussi, je l'ai fait pour nous

J'ai fait un choix, j'en connais le coût, comme tout soldat en première ligne je prends des coups.

Je ne suis pas un héros, non je ne suis pas un héros.

Si vous saviez à quel point pour moi vos espoirs sont lourds à porter, malgré tout j'ai tenu jusqu'au bout.

Ne défendez pas l'homme, mais défendez ses idées, car je ne suis pas un héros.

J'ai peur face aux canons, mais j'ai choisi une cause et j'ai défendu comme un NYOBE

Je tente de rester brave, qu'on me déteste ou qu'on m'aime, Je tiens ma force dans le regard de ce petit garçon qui "s'abreuvait" dans une flaque d'eau sur la route.

Je ne suis pas un héros, mais je me bats Je dis tout haut, ce que les gens pensent tout bas.

Faut pas croire les journalistes, ils ne me connaissent pas, les clichés dans leurs propos ne me reflètent pas. Ils disent que je suis égoïste, me décrivent comme un personnage impulsif, la vérité est que je suis égoïste et que je suis prêt à tout perdre en me battant pour mes idées

Dans un monde de l'ignorance nous a accoutumée au mensonge, Je ne peux plus m'étonner que ça vous dérange, je m'exprime à vif, eux me lyncheront de sang-froid.

Pour avoir osé prendre la parole au nom des sans-voix, sans foi ni loi ils nous taxent de "communautaristes", car j'ai pointé du doigt leur démocratie totalitaire.

Sensibles et sincères mes valeurs sont universelles, quant à leur "légalisme" il est seulement circonstanciel.

Des nantis m'ont défendu, quand certains indigents m'ont sali, des indigents m'ont soutenu, quand certains nantis m'ont trahi.

Mes valeurs sont métissés, car y'a pas de classe social pour aimer.

Je ne suis pas un héros, mais je me bats, je dis tout haut, ce que les gens pensent tout bas.

Je le fait pour moi c'est vrai, mais je le fait pour vous aussi, je le fait pour nous.

FAKÉ NEWS



5:39 PM



Le Président élu Maurice KAMTO a été informé qu'un message en circulation dont la capture d'écran est ci-dessus jointe lui est attribué.

Le Président élu dément expressément et formellement être l'auteur de ces lignes. Il invite par conséquent l'opinion publique nationale et internationale, à ne pas accorder le moindre crédit au dit message qui ne peut être que le fruit d'une odieuse manipulation .

En réalité, sous des relents poétiques trompeurs, ce texte est plein de sous entendus funestes et suspects donnant à croire qu'un projet macabre concernant le Président élu serait quelque part en cours d'élaboration, et son amorce engagée par cette sorte de préparation mentale de l'opinion publique au surgissement d'un "irréparable drame" portant sur la personne du Président élu.

Les allusions et sous entendus à peine voilés contenus dans ce texte, sont assez parlants à cet égard. Le Président élu invite les uns et les autres à la plus grande vigilance en ces temps troubles, où l'arbitraire et la manipulation régnant au Cameroun conspirent inlassablement à la réalisation de desseins lugubres contre la résistance pacifique, et ses résistants, défenseurs acharnés des droits et des libertés des Camerounais. Ensemble c'est possible ! Le

Porte-parole de Maurice KAMTO

BIBOU NISSACK Olivier
